

Motodrone



Méchant malgré lui

Parfois, les Power Rangers doivent l'apparition de leurs pires ennemis à un simple accident! C'est ce qui est arrivé à Perry, l'un de leurs amis, dont la malheureuse transformation en Motodrone a été exploitée par le terrible Lothor!



Pauvre champion

À l'origine, Perry est un simple être humain. Ami de Shane, il est comme lui un champion de motocross. Mais il ne se contente pas de vouloir être le meilleur pilote. Doté d'une âme de chercheur, Perry tente de créer la moto ultime. Pour cela, il a l'idée d'un drone qui pourrait contrôler sa moto par la pensée, ce qui la rendrait encore plus rapide et réactive! Hélas, son expérience tourne court. Son laboratoire est détruit et, soumis aux rayons qui devaient créer le drone, Perry fusionne avec sa création et devient Motodrone. Ce n'est pas seulement son aspect physique qui est changé. Perry devient non seulement un monstre, mais un monstre agressif, animé par une colère permanente. Lothor ne peut laisser passer une telle opportunité, et, lui faisant croire que les Power Rangers sont responsables de son état, l'enrôle parmi ses serviteurs. L'innocent Perry devient alors le nouveau général de Lothor.

Une seconde naissance

Motodrone a beau être très puissant, il est profondément dévoué à Lothor qu'il considère comme son sauveur. Comme Zurgane, il a plus ou moins l'aspect d'un insecte. Plein de haine, il ne cesse de harceler les Power Rangers, jusqu'au jour où Hunter, le Power Ranger de Tonnerre, arrive à le vaincre grâce à son nouveau véhicule, la Moto Planeur Pourpre. Hunter parvient alors à séparer l'âme et le corps de Perry. Il retrouve son aspect humain et, de fait, est libéré de l'influence de Lothor. Mais ce dernier ne renonce pas aussi facilement à un serviteur aussi dévoué qu'efficace! Récupérant le corps de Motodrone, Lothor le fait fusionner avec l'âme de l'un de ses Kelzacks! Motodrone renaît, plus fidèle à Lothor que jamais! Ce dévouement sera sa perte : découvrant les plans de Vexacus pour renverser Lothor, il tente de prévenir son maître, mais Vexacus le détruit. Revenu sur Terre lors de l'ouverture de l'Abîme, il y est renvoyé par Shane...

